

**LA SPHÈRE INVITE LA POPULATION À VENIR SE SUCRER LE BEC
DANS LE CADRE DE SES PORTES OUVERTES !**

RIMOUSKI, le 10 mars 2022 –L’organisme en employabilité La Sphère convie tous les citoyennes et citoyens de la MRC de Rimouski-Neigette ainsi que celles et ceux de La Mitis qui souhaitent se déplacer, à participer à ses **Portes ouvertes** qui auront lieu le **30 mars prochain, de 13 h à 16 h**, dans ses locaux situés au 145, rue Lepage, à Rimouski (en haut du Yin Yan Sushi).

C’est sous la thématique « Cabane à sucre » que se tiendra l’activité qui proposera une entrée en matière à l’extérieur alors que des membres de l’équipe se feront un plaisir de vous accueillir avec de la tige d’érable sur la neige pour ensuite vous guider vers la visite des locaux de l’organisme et la découverte de ses services sous forme de stations d’informations.

Une surprise attendra les 200 premier.e.s visiteur.euse.s. Des certificats-cadeaux offerts gracieusement par des entreprises locales de Rimouski seront également tirés à la fin de la journée parmi tous les participant.es.

L’événement qui sera d’abord ouvert aux organismes et partenaires de la région en matinée, permettra ensuite à la population en général de pouvoir en savoir davantage sur l’organisme qui a pour mission d’offrir un service d’accompagnement complet et centré sur l’individu aux personnes des MRC de Rimouski-Neigette et de La Mitis, afin de les aider à se développer sur les plans tant professionnel, scolaire que personnel.

*** Notez qu’en cas d’intempéries, la tige d’érable sera offerte à l’intérieur à l’entrée des locaux de La Sphère.

Source et référence :

Communications

La Sphère

418 724-4471 – poste 241

communications@laspheredemploi.ca